



**NEWS 2020年全国地域安全運動  
青パト活動写真コンクール最優秀賞受賞！**

武雄市青少年育成市民会議で、地域の力で安全安心な地域環境を作ることを目的として取り組んでいる「青色防犯パトロール」の活動写真が、2020年 全国地域安全運動 青パト活動写真コンクールにおいて、全235点の作品の中で最も良かった作品に贈られる【最優秀賞】に輝きました。

日頃から防犯活動に取り組んでいただいている市民の皆さまのおかげです。これからも、地域でたけおっ子を見守っていきましょう！

写真タイトル「元気なおはよう!安全確認!」



**NEWS 第74回全国茶品評会にて武雄市が産地賞  
を受賞！**

8月に鹿児島県で行われた「第74回全国茶品評会」の蒸し製玉緑茶部門において、出品数119点の中から成績優秀な市町村に対し褒賞される産地賞3位を受賞しました。

概評では、上位から中位まで格差が小さく、爽快な若芽の香りやうまみのある優品がそろっており、栽培、生産、加工に至るまで高い技術がうかがえるとの評価をいただきました。

武雄茶業部会の皆さまは「さらにいいお茶を作るために日々努力していきたい」と今後の抱負を話されました。



**NEWS 駐日ベラルーシ共和国特命全権大使が  
武雄市を訪問されました**

12月3日、駐日ベラルーシ共和国 ルスラン・イエシン大使が武雄市を訪問されました。

大使からは、佐賀県の企業とベラルーシ共和国の企業が友好的な貿易関係であることをご紹介いただきました。

また、武雄市へベラルーシ共和国の書籍10冊を寄贈いただきました。書籍については、武雄市図書館・歴史資料館のシェアルームに展示しており、館内で閲覧することができます。



**NEWS 武雄中央ライオンズクラブ様より  
ご寄附をいただきました**

武雄中央ライオンズクラブ様よりクラブ創設30周年記念事業として、おもてなしベンチ3脚、ストライダーセット10セット、ベンチ6脚をご寄附いただきました。

おもてなしベンチは、武雄市が募集した「まちを楽しくするベンチデザインコンテスト」において、最優秀賞を受賞した作品を実物化するもので、松原通りに設置いたします。ストライダーセットは、競輪場公園のミニBMXコースで子どもたちに使っていただきます。ベンチは、北方運動公園運動場に設置しています。

今回ご寄附いただきました物品は、大切に活用させていただきます。武雄中央ライオンズクラブ様、誠にありがとうございました。